
�  Сергей  Меняйло  о
строительстве  фармзавода  в
с.Майрамадаг:  Строительство
завод…
10.07.2024
Forwarded From alania_gov

Сергей Меняйло о строительстве фармзавода в с.Майрамадаг:

Строительство  завода  приостановлено  по  независящим  от
инвестора  причинам:  санкции  отрезали  возможность  продолжать
закупку  необходимого  оборудования,  тяжело  выстроить
логистические  цепочки  поставок  сырья.

Когда  инвестор  заходил  с  этой  инициативой,  введенные
санкционные пакеты, параллельный импорт еще давали возможность
заниматься реализацией проекта. Закуплена часть оборудования —
она в Москве, участок выделен. Но из-за санкций, к сожалению,
проект заморожен до лучших времен.

� Сергей Меняйло: В Алагире в
будущем  построят  новый
современный ФОК с бассейном….
10.07.2024
Forwarded From alania_gov

Сергей Меняйло: В Алагире в будущем построят новый современный

https://xn--80aggheuc4b0g.xn--p1ai/2024/07/10/%f0%9f%94%81-%d1%81%d0%b5%d1%80%d0%b3%d0%b5%d0%b9-%d0%bc%d0%b5%d0%bd%d1%8f%d0%b9%d0%bb%d0%be-%d0%be-%d1%81%d1%82%d1%80%d0%be%d0%b8%d1%82%d0%b5%d0%bb%d1%8c%d1%81%d1%82%d0%b2%d0%b5-%d1%84%d0%b0%d1%80/
https://xn--80aggheuc4b0g.xn--p1ai/2024/07/10/%f0%9f%94%81-%d1%81%d0%b5%d1%80%d0%b3%d0%b5%d0%b9-%d0%bc%d0%b5%d0%bd%d1%8f%d0%b9%d0%bb%d0%be-%d0%be-%d1%81%d1%82%d1%80%d0%be%d0%b8%d1%82%d0%b5%d0%bb%d1%8c%d1%81%d1%82%d0%b2%d0%b5-%d1%84%d0%b0%d1%80/
https://xn--80aggheuc4b0g.xn--p1ai/2024/07/10/%f0%9f%94%81-%d1%81%d0%b5%d1%80%d0%b3%d0%b5%d0%b9-%d0%bc%d0%b5%d0%bd%d1%8f%d0%b9%d0%bb%d0%be-%d0%be-%d1%81%d1%82%d1%80%d0%be%d0%b8%d1%82%d0%b5%d0%bb%d1%8c%d1%81%d1%82%d0%b2%d0%b5-%d1%84%d0%b0%d1%80/
https://xn--80aggheuc4b0g.xn--p1ai/2024/07/10/%f0%9f%94%81-%d1%81%d0%b5%d1%80%d0%b3%d0%b5%d0%b9-%d0%bc%d0%b5%d0%bd%d1%8f%d0%b9%d0%bb%d0%be-%d0%be-%d1%81%d1%82%d1%80%d0%be%d0%b8%d1%82%d0%b5%d0%bb%d1%8c%d1%81%d1%82%d0%b2%d0%b5-%d1%84%d0%b0%d1%80/
https://t.me/alania_gov/13060
https://xn--80aggheuc4b0g.xn--p1ai/2024/07/10/%f0%9f%94%81-%d1%81%d0%b5%d1%80%d0%b3%d0%b5%d0%b9-%d0%bc%d0%b5%d0%bd%d1%8f%d0%b9%d0%bb%d0%be-%d0%b2-%d0%b0%d0%bb%d0%b0%d0%b3%d0%b8%d1%80%d0%b5-%d0%b2-%d0%b1%d1%83%d0%b4%d1%83%d1%89%d0%b5%d0%bc-%d0%bf/
https://xn--80aggheuc4b0g.xn--p1ai/2024/07/10/%f0%9f%94%81-%d1%81%d0%b5%d1%80%d0%b3%d0%b5%d0%b9-%d0%bc%d0%b5%d0%bd%d1%8f%d0%b9%d0%bb%d0%be-%d0%b2-%d0%b0%d0%bb%d0%b0%d0%b3%d0%b8%d1%80%d0%b5-%d0%b2-%d0%b1%d1%83%d0%b4%d1%83%d1%89%d0%b5%d0%bc-%d0%bf/
https://xn--80aggheuc4b0g.xn--p1ai/2024/07/10/%f0%9f%94%81-%d1%81%d0%b5%d1%80%d0%b3%d0%b5%d0%b9-%d0%bc%d0%b5%d0%bd%d1%8f%d0%b9%d0%bb%d0%be-%d0%b2-%d0%b0%d0%bb%d0%b0%d0%b3%d0%b8%d1%80%d0%b5-%d0%b2-%d0%b1%d1%83%d0%b4%d1%83%d1%89%d0%b5%d0%bc-%d0%bf/
https://t.me/alania_gov/13062


ФОК  с  бассейном.  Он  разместится  на  территории  лесного
техникума.

�  Сергей  Меняйло  о
строительстве  нового
Ногирского  моста:  200  млн
рублей федераль…
10.07.2024
Forwarded From alania_gov

Сергей Меняйло о строительстве нового Ногирского моста:

200 млн рублей федеральных средств нам выданы, на днях будет
подписано  соглашение,  и  тогда  деньги  сразу  перечислят
подрядчику. Дальше мы выйдем на правительственную комиссию по
передвижке  средств  с  2025-2026  годов  на  2024  год,  чтобы
завершить строительство. Заказали пролеты, 24-метровые плиты
уже изготавливают. Таким образом, работы не останавливаются.

�  Расширить  пункт  пропуска
“Верхний  Ларс”  невозможно,

https://xn--80aggheuc4b0g.xn--p1ai/2024/07/10/%f0%9f%94%81-%d1%81%d0%b5%d1%80%d0%b3%d0%b5%d0%b9-%d0%bc%d0%b5%d0%bd%d1%8f%d0%b9%d0%bb%d0%be-%d0%be-%d1%81%d1%82%d1%80%d0%be%d0%b8%d1%82%d0%b5%d0%bb%d1%8c%d1%81%d1%82%d0%b2%d0%b5-%d0%bd%d0%be%d0%b2/
https://xn--80aggheuc4b0g.xn--p1ai/2024/07/10/%f0%9f%94%81-%d1%81%d0%b5%d1%80%d0%b3%d0%b5%d0%b9-%d0%bc%d0%b5%d0%bd%d1%8f%d0%b9%d0%bb%d0%be-%d0%be-%d1%81%d1%82%d1%80%d0%be%d0%b8%d1%82%d0%b5%d0%bb%d1%8c%d1%81%d1%82%d0%b2%d0%b5-%d0%bd%d0%be%d0%b2/
https://xn--80aggheuc4b0g.xn--p1ai/2024/07/10/%f0%9f%94%81-%d1%81%d0%b5%d1%80%d0%b3%d0%b5%d0%b9-%d0%bc%d0%b5%d0%bd%d1%8f%d0%b9%d0%bb%d0%be-%d0%be-%d1%81%d1%82%d1%80%d0%be%d0%b8%d1%82%d0%b5%d0%bb%d1%8c%d1%81%d1%82%d0%b2%d0%b5-%d0%bd%d0%be%d0%b2/
https://xn--80aggheuc4b0g.xn--p1ai/2024/07/10/%f0%9f%94%81-%d1%81%d0%b5%d1%80%d0%b3%d0%b5%d0%b9-%d0%bc%d0%b5%d0%bd%d1%8f%d0%b9%d0%bb%d0%be-%d0%be-%d1%81%d1%82%d1%80%d0%be%d0%b8%d1%82%d0%b5%d0%bb%d1%8c%d1%81%d1%82%d0%b2%d0%b5-%d0%bd%d0%be%d0%b2/
https://t.me/alania_gov/13063
https://xn--80aggheuc4b0g.xn--p1ai/2024/07/10/%f0%9f%94%81-%d1%80%d0%b0%d1%81%d1%88%d0%b8%d1%80%d0%b8%d1%82%d1%8c-%d0%bf%d1%83%d0%bd%d0%ba%d1%82-%d0%bf%d1%80%d0%be%d0%bf%d1%83%d1%81%d0%ba%d0%b0-%d0%b2%d0%b5%d1%80%d1%85%d0%bd%d0%b8%d0%b9-%d0%bb/
https://xn--80aggheuc4b0g.xn--p1ai/2024/07/10/%f0%9f%94%81-%d1%80%d0%b0%d1%81%d1%88%d0%b8%d1%80%d0%b8%d1%82%d1%8c-%d0%bf%d1%83%d0%bd%d0%ba%d1%82-%d0%bf%d1%80%d0%be%d0%bf%d1%83%d1%81%d0%ba%d0%b0-%d0%b2%d0%b5%d1%80%d1%85%d0%bd%d0%b8%d0%b9-%d0%bb/


надо решать вопрос организ…
10.07.2024
Forwarded From alania_gov

Расширить  пункт  пропуска  “Верхний  Ларс”  невозможно,  надо
решать вопрос организационными мероприятиями. Теперь грузовой
автотранспорт,  заезжая  на  территорию  республики,  будет
становиться в электронную очередь для проезда через КПП —
Сергей Меняйло.

https://xn--80aggheuc4b0g.xn--p1ai/2024/07/10/%f0%9f%94%81-%d1%80%d0%b0%d1%81%d1%88%d0%b8%d1%80%d0%b8%d1%82%d1%8c-%d0%bf%d1%83%d0%bd%d0%ba%d1%82-%d0%bf%d1%80%d0%be%d0%bf%d1%83%d1%81%d0%ba%d0%b0-%d0%b2%d0%b5%d1%80%d1%85%d0%bd%d0%b8%d0%b9-%d0%bb/
https://t.me/alania_gov/13064

